

09

Traitement des taches

Traitement des taches brunes et des grains de beauté



Traitement des taches brunes et des grains de beauté

Des taches brunes apparaissent sur le dos des mains, sur le visage ou sur le corps, conséquences de l'exposition au soleil ou à la lumière du jour, ou simplement du temps qui passe. Ces taches peuvent constituer un dommage esthétique dans la vie quotidienne car elles attirent l'attention.

D'autres petites excroissances gênantes peuvent également apparaître sur le visage ou le corps, stimulées par le soleil, les frottements ou simplement les années aidant.

Après vérification clinique de leur nature bénigne, un traitement par **laser**, à l'**azote**, par **électrocoagulation** ou par **excision chirurgicale** permet une réduction rapide et très nette de ces lésions, redonnant à la peau son aspect antérieur.

Ce type de traitement est fréquemment pratiqué aussi bien chez les hommes que chez les femmes.

Prenez rendez-vous pour une consultation spécialisée d'information afin d'élaborer votre plan de traitement personnalisé.